

CHAUX DEVANT

Extraire et doser de la chaux, c'est chaud...

Certains produits pulvérulents à fine granulométrie ne s'écoulent pas naturellement dans les trémies de dosage. C'est le cas de la chaux, de la bentonite, du permanganate de potassium, de la perlite...

Leur extraction, transfert, dosage nécessitent un savoir-faire particulier que TMI met en œuvre sur des machines dédiées à la préparation de ces produits.

Notre trémie cylindrique à **fond plat avec extracteur dévouteur rotatif et vis de dosage en auge** est parfaitement adaptée à cet usage. La rotation lente du dévouteur assure le gavage de la vis doseuse et l'extraction complète du produit **sans laisser de zone morte**.

N'hésitez pas à nous soumettre vos projet.



Dosing lime is not so easy

Some fine particle powder does not flow naturally into the dosing hoppers. This is the case of the lime, bentonite, potassium permanganate, perlite ...

Extraction, transfer, dosing require special knowledge that TMI implements on unit dedicated to this kind of preparation.

Our **cylindrical flat bottom hopper with breaker extractor and our dosing screw** is ideal for this purpose.

The slow rotation of the bridge breaker ensures

Feeding of the dosing screw and the full product extraction leaving **no dead zone**.

Do not hesitate to submit your project.



TECHNIQUES DU MELANGE INDUSTRIEL

1 rue Gustave Eiffel - ZI La Chazotte - 42353 LA TALAUDIÈRE CEDEX

Tél : 33 (0)4 77 53 28 72 - Fax France : 33 (0)4 77 53 32 44 - www.tmi.fr - tmi@tmi.fr